

Am 1. Mai 2017 will die Alternative Vereinigung der Arbeitnehmer e.V. (AVA) in der AfD auf dem Burgplatz in Düsseldorf eine Kundgebung abhalten. Die Stadtgesellschaft steht dagegen mit einer gemeinsamen Demonstration in der Innenstadt auf - ab 11:00 Uhr vom DGB-Haus, Friedrich-Ebert-Straße 34 - 38 durch die Innen- und Altstadt zum Johannes-Rau-Platz. Getragen wird die Demonstration vom Deutschen Gewerkschaftsbund (DGB), "Düsseldorf stellt sich quer" (DSSQ), "Düsseldorf ist bunt" und dem "Düsseldorfer Appell".

In Düsseldorf ist kein Platz für Rassismus! Wir sind viele. Wir sind eins!

Wir sind viele: Wir sind Junge und Alte, Frauen und Männer, Migrantinnen und Migranten, Beschäftigte, Erwerbslose, Rentnerinnen und Rentner. Wir sind eins: Wir kämpfen für mehr soziale Gerechtigkeit und stehen für eine Gesellschaft, die die Würde der Menschen auch in der Arbeitswelt respektiert und schützt. Wir demonstrieren am 1. Mai für eine soziale, tolerante, demokratische und solidarische Gesellschaft in Deutschland und in Europa.

Unsere Geschichte verpflichtet uns zum Handeln gegen Krieg und Intoleranz, gegen Rassismus und Antisemitismus. Der 1. Mai ist unser Tag der Solidarität und kein Ort für Nazis und Rechtspopulisten.







